
 
 

 

 

 第 21 回  例 会 報 告  2008.12.5  通算 1280 回 

 
・点 鐘           北上会長 
 
 
・ロ ー タ リ ー ソ ン グ 

｢奉仕の理想｣ 
ソングリーダー  長倉巨樹彦会員 

 
 
 
・結 婚 祝 
 和田 優会員  Ｓ48. 12. 9 （35 年目） 
 
 
 
・会 長 挨 拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
世界経済の慌しい動きの中で強い円に、頼もしさを

感じたのは一瞬の感があります。昨日、今日の自動

車、カメラの人員カットはすさましいの一言にも表

せないショックであります。しかし時は進んでいき

ます。どうこれから国の将来を見た施策が展開され

るのか考えてみましたが現在の国の政治現状には、

国民がしっかりもっと考えないといけない事になり

そうです。そんな中での釧路南ロータリークラブの

会長ノミニー。 
本当に大変な時代になってまいりましたが、しっか

りとロータリーの先導を期待し、協力していきたい

と思います。 
 

 
・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* ガバナー事務所より 

1. 李東建ＲＩ会長の年末のご挨拶を拝受し

ております。 

2. バーミンガム国際大会委員会並びに推進

委員からの国際大会のお誘い 

3. 秋田県湯沢市長・東成瀬村長と湯沢市長か

ら岩手・宮城内陸地震へのお見舞いと励ま

しのお言葉へのお礼を拝受しております。 

* 浜中ＲＣ、釧路東ＲＣより 12 月例会プログラ

ムを拝受しております。 

 

* 厚岸ＲＣより 11 月会報を拝受しております。 
 

* 根室ＲＣ、根室西ＲＣ、釧路西ＲＣ、釧路ベイ

ＲＣより 12 月例会プログラムと会報を拝受し

ております。 

 

* 釧路北ＲＣより 12 月例会プログラムと月報と

活動報告書を拝受しております。 
 

* 日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会のご案内

が届いております。 
 

* 釧路青年会議所より「絆」を拝受しております。 
 

* くしろ市民活動センターより「わっと」を拝受

しております。 



・委員会報告 
親睦委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日のニコニコ献金 
 和田 優会員  結婚祝として 
 
出席委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員26名 14名出席 54％ 

 

 

 

・本日のプログラム 

「 年次総会 」  

                 担当 会長・幹事 

• 次期会長 工藤ゆかり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年の総会で会長エレクトという事でご指名頂い

てから早いもので 1 年が経ってしまいました。今

更言っても遅いのですが、正直不安でいっぱいで

す。私、ロータリーに入会させていただいてから、

13 年マイペースで楽しみながら続けてまいりま

した。他クラブのロータリアンから「ゆかりさん、

いつも変わらぬ笑顔をありがとう」と、うれしい

お言葉を頂いたことがあります。ですから、次期

の私は私らしく、そして分かりやすい言葉と笑顔

を忘れずに、これからもロータリーを楽しみなが

ら自分自身の成長の為、そして南クラブの会長と

して益々飛躍したいと思っております。今、南ク

ラブは危機感を持たなければならない時期にきて

いると私は思います。なぜなら、今の南クラブは

守りに入っている様に思えるからです。もちろん

退会防止は大切ですが、それだけでは南クラブの

成長は止まってしまっている様に思えるからです。

新入会員が増えない理由に景気が悪いのは分かっ

ています。なにかと忙しいのも分かります。しか

し、代表・社長・トップに因われず幅広く見てい

ただきたいです。そうです。私がその例なのです。

私は代表ではありません。しかし奉仕の精神に共

感を持ち自分自身の成長のために入会させていた

だきました。だから職業や地位で判断しないで頂

きたいのです。私があの時、南クラブの平村さん

から声を掛けて頂けなければ、今の私はここには

いません。平村さんから一言、工藤さん「ロータ

リーって知ってる？」から始まった私のロータリ

ー人生でした。だから、皆様まず声を掛けること

から始めていただきたいと思います。南クラブ30

周年の時には、他のクラブに恥ずかしくない会員

数にしたいと思っております。会員を増やしクラ

ブを活性化させなければ、ならない現実を私たち

は感じなければならないと思います。今の南クラ

ブは会長・幹事経験者ばかりになってしまいまし

た。ここ 1年から 2年しか経たない新入会員に幹

事・副幹事・委員長・会報委員・親睦委員となる

と正直嫌になって退会者が出てしまってもおかし

くありません。ですから、次期の役員・小委員会

委員長には会長経験者・幹事経験者にとらわれず

役員を決めさせて頂きたいと思っております。な



にとぞ皆様のご理解ご協力宜しくお願い申し上げま

す。それでは、次年度私を支えてくれる役員をご紹

介させていただきます。 

 

• 会 長 工藤ゆかり 

• 副 会 長 長江  勉 

• 幹 事 菅井 紀幸 

• 会 計 長江  勉 

• Ｓ Ａ Ａ 北上 俊一 

• 理 事 福井 克美 

• クラブ奉仕 長倉巨樹彦 

• 職 業 奉 仕 木内 治彦 

• 社 会 奉 仕 花田 善廣 

• 国 際 奉 仕 佐野  実 

• 副 幹 事 山本 美穂 

•  〃   長井 一広 

•  〃   長倉巨樹彦 

 

 

それではもう一つ発表がございます。 

次々年度の会長の発表を北上会長よりお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

選考にあたりまして比較的入会の古い方からお話さ

せて頂きましたがそれぞれのご事情・ご理由がござ

いまして仕方がないなと思いながら皆さんとお話さ

せて頂きました。 

それで次々年度会長には木内治彦君にご了承を頂き

まして、快諾と言う事でもってお話が進んでおりま

す。非常に期待しておりますので宜しくお願い致し

ます。以上のメンバーで次年度の船出を出航したい

と思います。盛大なる拍手をいただきたいと思いま

す。ありがとうございます。 

皆様方のご協力宜しくお願い申し上げます。 

それでは大変恐縮ではございますが次年度役員と

理事の方々より一言ご挨拶のお言葉を頂きたいと

思います。 

 

 

 

• 副会長･会計 長江 勉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨日でしたが、菅井会員から予定した人がキャン

セルとなり何とかお願いできないかと電話があり

ました。会員数が少ないので断ってばかりいると

会が成り立たないので、受ける事となりました。 

私が会長の時には、工藤さんが副会長をやって頂

きまして例会に出れなかった時の際には助けて頂

いた事もあり今度は逆の立場で次期会長のフォロ

ーをしていきます。よろしく、お願い致します。 

 

 

 

 

• 理事 福井 克美 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が幹事の時、工藤さんが第七分区で初めての女

性会員として入会して頂きました。 



そう言うことから縁がありまして、工藤さんのお願

いは聞かなきゃいけないと言うことで微力ですが少

しでも南クラブの為に力になりたいと思っておりま

す。皆様のご協力の方、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

• クラブ奉仕・副幹事 長倉 巨樹彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まずクラブ奉仕につきましては、各委員長におまか

せすると言う形で皆さんと協力しながらやって行き

たいと考えております。副幹事の方が、ちょっと大

変かなと思っております。次期幹事の菅井会員の仕

事の都合で札幌の出張が多いとの事なので、次期副

幹事 3 名でその辺フォローしていきたいと思ってお

りますし、皆様のご協力の方もよろしくお願い致し

ます。 

 

 

 

• 職業奉仕・会長エレクト 木内 治彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度次々年度会長候補者として名前が挙がりまし

たが、私が入会したのが2001 年の 6月末に入会して

現在に至るまでまだ 8 年も経っておりません。た

だ他の会員からは「もう10年以上ぐらいやった態

度だ」と先輩会員より多々怒られる事があります。

自分で言うのもなんですが入会 1 年目は出席率も

悪く、現在幹事の工藤さんより「休んじゃ駄目だ

よ」と怒られました。それを機会にほとんど100％

出席だと自分では思っております。ただ 100％出

席も難しいですが、問題はその中身だと思います。

いかにロータリーを理解するかです。次年度会長

工藤さんの後の会長は色々な意味でとてもやりず

らい（笑）と思っております。約 1 年半後は私が

会長になる予定ですが現在の社会情勢から行くと

実際に自分の会社の状況もございますので、会長

をその時点でお断りする事もありえる話しなので

その点ご了承頂きたく思っております。 

 

 

• 社会奉仕 花田 善廣 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度会長工藤さんと同期の桜で、推薦者も同じ

平村さんでした。工藤さんが約 1 年前に幹事の時

に私に電話を頂きまして「職業奉仕委員長をお願

いします」と連絡があり、私も待ってましたと言

う気持ちで喜んで引き受けました。居酒屋さんで

よく注文を頼む時「喜んで！」と言う居酒屋さん

がありますが、私はその言葉がとても良く感じま

す。今回も次期幹事菅井さんより連絡があり、「喜

んで！」社会奉仕委員長を引き受けました。ロー

タリーに入った時は私は今もそうですが、楽しく

てしょうがありませんでした。よく言っていたの

が「ロータリーが趣味です」と。今も同じ気持ち

です。以前は 100％出席だったのですし、メーク

アップもたくさんやっていたのですがここ 1、2



年仕事の都合で 100％出席ができなくなっています。

出来る限り出られない時とかはメークアップしたい

と思っております。次年度会長工藤会員を助けなが

ら皆さんお力添えの元、よりよい南ロータリークラ

ブとなりますよう努力しますのでよろしくお願い致

します。 

 

 

• 国際奉仕 佐野 実 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕の方はあまり経験が無いものですから皆さ

んの協力を頂き、小委員会も財団がございますので

そちらの方も皆様のご協力を頂きたいと思っており

ます。私が会長の時に工藤さんにはノミニーと言う

事で快く引き受けて頂きました。いよいよ次年度会

長と言う事で私も工藤次年度会長を快くバックアッ

プさせて頂き、協力したいと思っておりますので次

年度もよろしくお願い致します。 

 

 

• 副幹事 山本 美穂 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私も副幹事の依頼があった時「はい、喜んで」と言

いたいところだったんですが、まだ入会間もないも

のですからちょっと戸惑いはありますが、「わかりま

した」と引き受けました。何とか、見よう見まね

でがんばりたいと思っておりますのでよろしくお

願い致します。 

 

 

• ＳＡＡ 北上 俊一 

次年度ＳＡＡとして今年度工藤会員にはお世話に

なった分、次年度はお返しをしなきゃならないで

すし本当に無力ですが、それなりにやって行きた

いと思っておりますのでよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

１２月１２日（金） 

「 会員卓話 」 

会場 釧路ロイヤルイン11Ｆ 

 担当：四大奉仕委員会 

・点 鐘               北上会長 

今週の会報担当：渋谷諭会員 


